



Communiqué de presse

Alors que les débats sur la loi Climat et Résilience viennent de prendre fin à l'Assemblée nationale, le texte, déjà initialement bien en deçà des objectifs de réduction des émissions de gaz à effet de serre que la France s'est fixés, a encore été raboté par les députés. **Le dimanche 9 mai, comme plus de 400 organisations au niveau national, nous vous proposons de nous rassembler, dans la joie et avec détermination, pour rappeler l'urgence à agir pour limiter le dérèglement climatique.**

Le rassemblement est programmé à 15H Avenue des Plaines Villes à Ploufragan, en face de la CAF. Nous invitons les participants à montrer leur créativité en préparant des cartons et des pancartes sur le thème de l'urgence climatique ou sur d'autres sujets environnementaux, nationaux ou locaux. Ceux qui le souhaitent pourront participer à une visite guidée du site avec Yann Le Meur et à une collecte de déchets.

Nous avons choisi ce site car nous soutenons [la pétition](#) contre la bétonisation de l'espace des Plaines Villes. Les projets en cours dans ce quartier reflètent de nombreuses problématiques liées au climat, à la biodiversité et plus généralement à notre difficulté à prendre le nécessaire virage vers un avenir juste et soutenable : **poursuite de l'artificialisation des sols, priorité donnée aux infrastructures routières, menace sur des espèces fragiles, développement des grandes enseignes alimentaires au détriment des commerces de proximité.**

Urgence climatique ! Armor

Contact Presse : Yann Hamon
lautrehamon@yahoo.fr
06.81.42.81.79

Page Facebook du collectif : <https://www.facebook.com/urgenceclimatiquearmor>

Événement Facebook du 9 mai : <https://www.facebook.com/events/3964662976946274/>

Pétition de Yann Le Meur : <https://www.mesopinions.com/petition/nature-environnement/stop-betonisation-excessive-nos-territoires-projet/132142>